

Liepāja Nachrichten



Helpen mit
Jeder Euro kommt an!

Darmstädter Initiative
für Liepāja e.V.



Informationen für Mitglieder und Freunde

Ausgabe Oktober 2012

Kurz gemeldet

Gruppenreise 2012

Lettland, Land, Leute, Kirchenpatenschaft

Unter diesem Titel referiert u.a. unsere Schriftführerin Imanta Molter am 17. Oktober 2012, 19.30 Uhr, im Paul-Gerhardt-Haus, Nordhäuser Str. in Roßdorf-Gundernhausen. Partnergemeinde ist Rezekne in Ost-Lettland. Wir sind in Gundernhausen herzlich willkommen.

Irita Intenberga jetzt in Riga

Die Leiterin der Behindertentagesstätte hat ihren Arbeitsort nach Riga verlagert. Wir bleiben in Verbindung!

Gute Tourismuswerbung!

 Liepāja selbstverständlich auf Facebook. Hier das Logo mit dem Violinschlüssel.

Mitgliederschub

Die Reise hat uns 6 neue Mitglieder beschert. Herzlich willkommen in unserer Mitte! Wir haben jetzt 63 Mitglieder.

Abbuchungen 2012

Etwa um den 20. Oktober werden die Mitgliedsbeiträge und Spenden für 2012 abgebucht.

Internet

Unsere Internetseiten werden bald mit Reisebildern ergänzt.

Impressum

Darmstädter Initiative für Liepāja e.V. Dagmar Metzger, Imanta Molter, Daniela Wagner MdB. V.i.S.d.P. Klaus Wieland. www.initiative-liepaja.de. info@initiative-liepaja.de
Spendenkonto: 641200, Sparkasse Darmstadt, BLZ 508 501 50.

Schuldirektor Gints Ročans: „Willkommen im Team!“



Unser Freund Gints Ročans überreicht der 1. Vorsitzenden der Darmstädter Initiative für Liepāja, Dagmar Metzger, ein Schultrikot. Die 25-köpfige Reisegruppe war wieder begeistert über den Empfang. Trotz Sommerferien hatte Gints Ročans viele Kinder aufgebeten, die auf den Orffschen Musikinstrumenten spielten, im Gymnastikraum Vorführungen machten und uns leckere Häppchen in der neuen Lehrküche präsentierten. Unsere Initiative hat die drei Projekte mitfinanziert. Im Hintergrund schauen Ursula Molter, Susi Knieß und Saadet Tatulinski zu (von links).

Liepājas Bürgermeister Uldis Sesks begrüßt Oberbürgermeister Jochen Partsch



Daniela Wagner MdB

Der Besuch im Waisenhaus ging uns allen nahe! Für den Schulbus brauchen wir noch 20.000 Euro



Schwerstbehinderte Kinder zeigten uns ihren Willen, dass sie mit ihren Darbietungen zu uns gehören wollen. Im Hof haben wir mit einigen Fußball gespielt. Sie brauchen viel Zuwendung. Wir werden diese Stunden nie vergessen.

Internationaler Abschlussabend am 25. August 2012 Ein buntes Kaleidoskop guter Laune

Es war ein Abend voller Wiedersehensfreude. Die Skala reichte von Alt-Bürgermeister Imans Vismins über die Vorsitzende der jüdischen Gemeinde bis zum Neumitglied Robert Edlinger aus Österreich.



Links oben fachsimpelt Oberbürgermeister Jochen Partsch mit Bürgermeister Uldis Sesks und seiner Referentin Natalja Vecvagare. Rechts Dagmar Metzger. Auf dem Bild daneben freuen sich Atis Brikmanis und Irita Intenberga.

Mitte: Taisija Hristolubova, Waltraut von Tiesenhausen und Gundega Tomele. In der Mitte die beiden Dirigentinnen von links Mirdza Paipare (Lauma) und Ilze Valce (Intis).

Daneben rechts die beiden „Botschafter von der Kurischen Nehrung“ Auschra und Werner Feser.

Unten links unser neues Mitglied Robert Edlinger aus dem Wiener Wald mit Sohn und rechts Mathias Metzger.